



E--00010

COMMUNIQUE RADIO PRESSE

Le Directeur Général de l'Autorité Aéronautique informe le public national et les chercheurs d'emploi en particulier, que des personnes à la moralité douteuse utilisent les réseaux sociaux pour arnaquer et extorquer de fortes sommes d'argent aux jeunes gens en leur proposant des faux recrutements au sein de la **Cameroon Civil Aviation Authority (CCAA)**.

Le Directeur Général de l'Autorité Aéronautique tient à préciser au grand public que les annonces diffusées sur facebook et dans d'autres supports de communications électroniques depuis **le 15 mai 2018** sont sans fondement, et relèvent de pratiques délictueuses qui écument les réseaux sociaux. En effet, la CCAA n'a mandaté aucune structure encore moins des individus pour procéder à un quelconque recrutement en son nom. Aussi, elle met en garde les auteurs de telles pratiques qui s'exposent aux poursuites judiciaires.

Par conséquent, le Directeur Général invite le public à plus de vigilance et leur demande de dénoncer ces vendeurs d'illusion auprès des autorités compétentes en matière de police judiciaire.

Le Directeur Général profite de cette occasion pour informer les jeunes gens que toutes les offres d'emploi à l'Autorité Aéronautique sont encadrées selon les procédures internes conduites par la Direction des Affaires Générales de l'Autorité Aéronautique.



04 JUN 2018

Paule ASSOUMOU KOKI